

道路・河川

提案・意見

草刈について (回答:8月15日時点)

質問1)伊勢二見鳥羽ライン楠部ICと朝熊ICの間の高架下を通る道路について、県道と市道が混在しております。この高架下を通る道路は伊勢市道でしょうか。

質問2)この高架の北西地点は歩道の幅が1mありません、縁石と歩道や歩道の割れ目に雑草が生え、通過がしにくくなりのごぎり持参で草や木を刈り取った場合、施工費をもらえますか。請求先は県ですか、伊勢市ですか。

質問3)この高架の北側出口付近について 県道37の高架下 法面のケンチ石割れ目から雑木が道を塞いでおり、この道を通るたび雑木を折っています。木を切っても根が残っていて、毎年大きく育ち道を塞ぎます。コンクリートを「はつり」根を取り、その後でコンクリートで蓋して下さい。雑木を1本折ると県へ請求しても良いでしょうか。道は伊勢市管理で法面のケンチ石は県管理でしょうか。

質問4)高架の北側出口付近 歩道と縁石の間の雑草は伊勢市管理でしょうか

質問5)高架の南側出口付近 法面のケンチ石と歩道の雑草、歩道と縁石のすきま雑草は私が刈り取りますので、県又は伊勢市に施工費を請求します 良ろしいでしょうか。

質問6)この高架の正式名称は何と言いますか。

質問7)高架上部に照明器具が3台付いています。持主は県ですか伊勢市ですか。過去に日中、照明が点灯しておりました、EESWの交換をして下さい。照明器具に埃がいっぱい付いています、掃除をして下さい。

質問8)伊勢市、県の境界部分関係ないといわず、ここは日本です きれいにしたいものです。他の管理地であれみっともないことはしない方が良いと想います。

回答

回答1)ご質問の道路は市道です。

回答2)伊勢市の管理道路になりますので、伊勢市において草刈りを実施します。

回答3)道路は伊勢市、法面は三重県管理となります。

回答4)歩道の管理は伊勢市となります。

回答5)法面は三重県管理、歩道の管理は伊勢市となります。歩道の雑草については、伊勢市で除草をいたします。

回答6)伊勢市ではわかりかねますので、三重県にご確認ください。

回答7)照明は三重県管理となりますので、三重県にご確認ください。

回答8)三重県と伊勢市で連携し、適切に維持管理を行いたいと考えております。

以上、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

担当課

維持課 (2022年8月回答) [8/15~8/19]

道路・河川

提案・意見

丸二ホテル横にあるカーブミラーについて
(回答:8月15日時点)

過去にカーブミラー横にある電話柱(コンクリート)が撤去され、カーブミラーはとんでもない方向に向くことは無くなりました。

丸二ホテル前の道を車で通過するときはカーブミラーはあまり見ないのですが、浅間神社から田中病院を通り山口製麺の三叉路で車は一時停止をします。丸二ホテル側にカーブミラーが2面あり3M位離れて 大型車の指定方向外進行禁止の標識があります。

私は箱車に乗っていますが、そのカーブミラーに指定方向外進行禁止の標識が写り込み 一時停止線より前に進まないと右からの車が見づらい。前方にエンジンのある乗用車なら道路の半分位い前進しないと見ぬくい。

道路標識を移動するか、無くすか、カーブミラーに写り込まないようにしてほしいな。(道路標識は公安委員会で市道のカーブミラーは伊勢市だな 市民の目線で動いてほしいものです)

私が総理大臣ならすぐ出来るな

回答

ご指摘のカーブミラーですが、現地確認しましたところ、道路標識がミラーに映り込み、見えづらい状況を確認いたしました。早急に角度調整を実施させていただきます。

貴重なご意見ありがとうございました。

担当課

維持課 (2022年8月回答) [8/15~8/19]

その他

提案・意見

コロナ対策 (回答:8月16日時点)

現在コロナ感染者が急増していますが、市役所としての独自の対策は、何を対策をしていくのですか。8月7日の感染者で、岩手県の人口1221205人で969人です。伊勢市の人口は約120000人で223人です。数值的に、伊勢市の人口に合わせて考えてみると、伊勢市の1日の感染者数が、多い計算になります。毎日の全国の感染者数の最小の県の人口と感染者数とで比較すると、断然伊勢市の方が高い数値になります。市長及び感染対策課と有識者会議での検証は、どのようになっているのですか。新しいBA5対策も宣言を出しているだけで、行動制限や罰則や協力金もない状態で感染者数が減少になるとは思えません。2年ぶりに、鈴鹿8時間耐久が実施されて、全国から鈴鹿に集まってきているので、鈴鹿市周辺の感染者は増加に転じる予想です。

回答

新型コロナウイルス感染症については、オミクロン株BA.5により感染者数が急激に増加し、三重県では、7月21日に「感染防止行動徹底アラート」を、8月5日には「三重県BA.5対策強化宣言」を発出し、感染防止対策の徹底をお願いしています。

市では、感染拡大を抑えるためには、県と連携し、県の有識者会議での検証結果を共有し、基本的な感染防止対策の徹底、ワクチン接種機会の活用、感染リスクの高い行動への対策などに取り組んでいただくことが重要と考えます。

市民の皆様、事業者の皆様には、引き続き、適切な感染防止対策の徹底をお願いいたします。

担当課

危機管理課 (2022年8月回答) [8/15~8/19]

その他

提案・意見

お伊勢さんマラソン （回答:8月16日時点）

お伊勢さんマラソンが久しぶりに行なわれます。
次回は、ぜひ再び三重交通スポーツの杜を利用して下さい 新しくなった競技場でやりたいものです
ウォーキングも外宮⇄内宮間を歩くというのが伊勢の名物と思っています

回答

お伊勢さんマラソンのメイン会場についてですが、2014年までは三重交通Gスポーツの杜 伊勢 陸上競技場で開催し、陸上競技場改修を機に、2015年以降は三重県営サンアリーナで開催しております。
再度、陸上競技場で開催することも検討してまいりましたが、現在の定員規模を維持するとなると、特にランニングの部において、駐車場や周辺道路の交通対策が困難であるため、安全に開催していくのは難しいと判断しました。
また、ウォークの部のコースについてですが、ご意見いただいたようなコースも魅力があると思いますが、現在、会場設営等の都合上、ランニングの部と同じ会場でウォークの部も開催しております。
ご意見いただいたとおり、新しくなった陸上競技場での開催を望む声もありますが、これらのような事情から当面の間は、三重県営サンアリーナで開催したいと考えておりますので、ご理解いただきますよう、お願いいたします。
今回いただいたご意見を今後の大会運営に活かしていきたいと思っております。

担当課

観光振興課 （2022年8月回答） [8/15～8/19]